

PROVINCIA | Sindicatos

Reclaman mejoras en vehículos y material informático para la Comisaría Lucena-Cabra

El Comité Provincial de la Confederación Española de Policía de Córdoba, “lamenta el maltrecho estado de los vehículos policiales en la Comisaría Local de Lucena-Cabra”

Redacción

Martes 22 de febrero de 2011 - 17:16



El Secretario Local de la Confederación Española de Policía en Lucena-Cabra, Antonio Rama, ha puesto de manifiesto a través de una nota de prensa “la precaria situación” en lo que se refiere a vehículos policiales, tanto con distintivos como “camuflados”; así como de los vehículos asignados.

Según Rama, la inmensa mayoría de ellos “sobrepasan los cien mil kilómetros y alguno llegando incluso a los ciento setenta mil”, añadiendo que es “continuo” el trasiego de

vehículos taller-comisaría y viceversa, “ante las numerosas averías que sufren”.

Desde el Comité Provincial de la C.E.P. se reconoce el esfuerzo que ha realizado este gobierno en aumentar la plantilla policial para estas ciudades, no en vano han sido numerosas las “actuaciones sindicales” llevadas a cabo por esta organización, considerando “absolutamente necesario, que aumente la dotación de vehículos en aras a una correcta realización del servicio, pues, como intuimos, la solución no son patrullas peatonales pues éstas no son operativas en ciudades como Lucena y Cabra y la posible implantación de patrullas a pie se deberá únicamente a causas económicas, por esa falta de vehículos, que menoscabará la asistencia que el C.N.P. presta a los ciudadanos lucentinos y egabrenses”.

La nota añade que las carencias en esta Comisaría Local no sólo afectan a vehículos, “pues la falta de ordenadores empieza a preocupar, dado que no es lógico que, por ejemplo, la Brigada Local de Extranjería y Documentación, que tan buenos y excelentes resultados está dando, sólo dispongan de un equipo informático para todo el personal de dicha Brigada o que para funciones administrativas no haya los suficientes equipos, entre otras necesidades”.

La organización sindical entiende, que desde la Jefatura Superior de Sevilla o desde la propia Comisaría Provincial, “deben hacer los requerimientos y esfuerzos necesarios para dotar de vehículos y ordenadores a esta Comisaría Local; pues la excusa de la falta de presupuesto (crisis) ya empieza ser reiterada”, añadiendo que los agentes no sólo “hemos puesto en lo alto de la mesa un sueldo mensual al año” aproximadamente, “sino que además tenemos que realizar nuestro trabajo en condiciones precarias y carentes de seguridad, dándose la paradoja de que los Policías tenemos que hacer milagros para proteger a las personas y a nosotros mismos”.

A juicio de la C.E.P. la incorporación de una veintena de nuevos agentes, “debe servir para potenciar a diferentes unidades, entre ellas el Servicio de Atención Familiar (SAF), tan necesario ante la lacra social

que estamos padeciendo por la violencia machista”, argumentando que en esta parte de la campaña cordobesa “también se dan estos casos de maltrato, y es fundamental un buen control y seguimiento de ellos, que ante el incremento de personal en esta área , sin duda servirá para mejorar la asistencia, si cabe”.